

ADVENTSGOTTESDIENST MIT DER UNTERSTEINER STUBNMUSI

Hubertuskapelle, 3. Adventssonntag, 13. Dezember 2015



Einer guten Tradition folgend wurde auch in diesem Jahr am dritten Adventssonntag in der Schönauer Hubertuskapelle ein besonderer Gottesdienst gefeiert: Pfarrer Christian Gerstner konnte dazu wieder die „Untersteiner Stubnmusi“ begrüßen, die mit frohen und besinnlichen Weisen die Herzen der Menschen erreichte und eine feierliche Advents-Atmosphäre schuf. Das Kirchlein war an diesem Sonntag voll besetzt; es mussten sogar die Ersatzstühle aus der Sakristei und vom Dachboden geholt werden, damit alle Gottesdienstbesucher Platz fanden. Die „Hoffnung auf das Kind im Stall“, wie es in einer Liedzeile hieß, bestimmte Fürbitten und Predigt. Und auch das gemeinsame Beten und Singen, mit Fritz Sparrer an der Orgel, gab Kraft und machte die Sehnsucht nach Frieden in unruhigen Zeiten spürbar.

Ursula Kühlewind